

## 【感謝の声】～100円昼食弁当・夕食～

多くの学生から寄せられた感謝の声について、一部だけですがご紹介いたします。

学部・学年	感謝の声
医学部 6年	100円で昼食を食べることができ、国家試験の勉強にとっても助かっています。ありがとうございます。
—	アルバイトがなかなか見つからず、生活費に困っていましたが、100円弁当のおかげで安く済ませることができています。ありがとうございます。
理工学部 1年	いつもおいしくて暖かいご飯を提供していただき、ありがとうございます！100円夕食のおかげで、栄養を確保できています。一人暮らしのか細い生活をおくっている身としては、本当に感謝しかありません。これからも、よろしくお祈りします。
医学部 3年	飲食のアルバイトをしていましたが、それが制限されたためお金を稼ぐことが難しくなりました。しかし、100円でボリュームがあり、温かいお昼ご飯を食べることができ、とても助かっています。本当にありがとうございます。
—	100円昼食には本当に助けられています。見ず知らずの私達学生に沢山の寄附をして頂き本当にありがとうございます。私も将来はその様な事ができる大人になりたいです。
農学生命科学部 3年	栄養面、コストパフォーマンス共に素晴らしかったです。今後の研究にも活かしたいです。ありがとうございました。
教育学部 4年	いつもお金がなく食費が一番に削りたくなるので、安く食べることができ本当に嬉しかったです。ありがとうございます。社会人になったら、私も寄附したいと思います。寄附して下さったところの誰かが幸せになりますように。
—	100円で温かいご飯が食べられることは中々ないので、助かっています。アルバイトのシフトも中々入れることが出来ず、経済的に困っていたので助かります。
—	野菜などが冬場は値段が高騰するので、100円昼食のおかげで栄養面でバランスよく食べられています。ありがとうございます。
人文社会科学部 2年	アルバイト先の営業時間が短くなり、収入が減って困っていましたが、100円弁当を食べることができて、金銭的に助かっています。また、一人暮らしで食事を楽に済ませようと考えてしまい、楽しみが少なくなりましたが、支援の方のあたたかさを感じることができ、食事の時間が楽しみになっています。ご支援いただき本当にありがとうございます。
—	100円弁当のおかげで食費が以前より少なくて済むようになり、電気代や水道代などに回すことができて助かっています。ご支援頂き本当にありがとうございます。
理工学部 1年	週に一度、友達と100円夕食を食べに来ています。いつもは一人でさみしい夕食をするのですが、その日は友達とその週に行ったことなどの話に花を咲かせて、楽しく食事ができています。100円夕食のおかげで栄養バランスの良い食事をとることができ、とても嬉しいです。ありがとうございます！！
—	アルバイトの回数が少なく困っていましたが、100円で昼食を食べることができ、食費を抑えるのに助かっています。ご支援頂き本当にありがとうございます。
医学部 1年	アルバイトを行えず、経済的に困っていましたが、100円で昼食を食べることができ、助かっています。ご支援いただき、本当にありがとうございます。
農学生命科学部 1年	いつも利用しています。一人暮らしを始めて1年目、慣れない生活の中で100円夕食は私の食生活を支えてくれました。100円で栄養満点なおいしい夕食が食べられて幸せです。温かいご支援、本当にありがとうございます。
—	アルバイトができず、4年生になって就活など出費がかさみ不安でした。100円お弁当のおかげで、しっかり栄養を摂りながら少しでも節約することができ、とても助かっています。本当にありがとうございます。
—	コロナでアルバイトが限られる中、収入が減っていたので、100円昼食本当に助かっています。ありがとうございます。
医学部 6年	アルバイトがなくなり将来への金銭面の不安がありましたが、100円でご飯を食べられるのでその不安が和らぎました。ご支援いただき、本当にありがとうございます。
—	一人暮らしで食費を削ってしまいがちでしたが、100円弁当のおかげでちゃんとした食事がとれています。ご支援頂いた方には感謝の気持ちでいっぱいですが、本当にありがとうございます！
—	親に仕送りを増やして欲しいと言いつらいため、100円昼食のおかげで出費を抑えることができ、大変感謝しております。本当にありがとうございます。
教育学部 1年	食費が厳しいとき、家に帰ってごはんを作る暇もなく忙しいときなど、友人と一緒に利用させていただいております。量も多く、メニューも豊富でとてもおいしいです。おいしいごはんをありがとうございます！！
医学部 3年	飲食店でアルバイトが出来なくなり、その中で実習も始まり、時間もお金も厳しい状況でした。100円弁当があることで、お弁当を作らなくてよかったり、食材費が浮き、大変助かっています。本当に感謝しています。
—	100円で昼食、夕食が食べられるのは大学生にはとてもありがたいことです。本当にありがとうございます！！
人文社会科学部 1年	いつもバイトやサークルの前に食べて、元気に活動することができています。充実した学生生活をおくれているのは100円夕食のおかげです！本当にありがとうございます！！
理工学部 1年	いつも夕食が100円で食べられるのは、私達学生に大変ありがたいです。ご期待に添えるよう、勉学に励みたいと思います。誠にありがとうございます。